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(I lavori in iziano alle ore 14.40 con l 'esam e delle in terrogazioni a risposta im m ediata, ai sensi 

dell'articolo 100 del R egolam ento in terno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

***** 

 

In te rrogazion e  a  risposta  im me diata  n . 1950 pre se n tata  da Bono, in e re n te  a  "AS L BI 

- r ep a r to d i  Urologia  d el l 'osp ed a le d i  P on d er a no sot t op osto a d  in d a gin e d a  p a r t e 

d el la  P r ocur a " 

 

 

P RESIDENTE 

 

Proseguiamo i lavor i esaminando l'inter rogazione a  r isposta  imm edia ta  n. 1950, 

presenta ta  da l Consigliere Bono, che la  illust ra; ne ha  facoltà . 

 

 

BONO Davide  

 

Grazie, Presidente. 

Rela t ivamente a  quest 'in ter rogazione non citerò, come da  Regolamento, i nomi delle 

persone che sono sot toposte a  indagine, sebbene la  not izia  sia  sta ta  diffusa  su  tu t t i i pr incipa li 

giorna li del Biellese, quindi ha avuto comunque un 'eco regionale, se non addir it tura  nazionale.  

Si par la  di cinque indagat i del repar to suddet to dell'ospedale di Biella , con  ipotesi di 

fa lso ideologico e duplice omicidio colposo. Non dico che siamo garant ist i, ma r iconosciamo 

semplicemente le leggi dello Stato e le r ispet t iamo, quindi è ovvio che fino a lla  sentenza  non si 

emet teranno giudizi di a lcun t ipo, né polit ici né di a lt ro genere. Anzi, noi ci augur iamo che gli 

addebit i mossi a  quest i opera tor i e a i colleghi del sistema sanita r io possano essere non ver i.  

Il t ema di queste let t ere anonime inviate a ll'in terno dell'ospedale di Biella  che hanno 

solleva to queste denunce, e quindi quest i processi, deve avere u na r isposta  anche polit ica , nel 

senso di comprendere se la  situazione dell'ospedale di Biella  è amminist rata  e seguita  e se ha 

un  capo e una  coda, sia  r ispet to a l Diret tore genera le dell'Azienda, sia , soprat tut to, r ispet to 

a ll'Assessorato regionale guida to da Sa it t a . 

Vorremmo quindi capire se ci sono dei provvediment i da prendere; non in tendo 

"provvediment i disciplinar i", perché quest i spet tano a l Diret tore genera le - t ra  l'a lt ro, mi 

r isu lta  che il pr imar io sarebbe stato sospeso da l suo incar ico - ma se l'Assessore Sa it t a , dal 

punto di vista  polit ico, in tende fare una  ver ifica  più  genera le anche a  livello di diverse Aziende 

Sanita r ie Loca li, per  comprendere se le at t ività  che vengono poste in  essere nelle var ie 

Aziende Sanita r ie Loca li corr ispondono a i cr it er i e agli standard opera t ivi e se non ci sono casi, 

invece, che possono sfuggire (o che sono già  sfuggit i) di mano r ispet to a i controlli che 

l'Assessora to, a t t raverso i Diret tor i genera li, può por re in  essere. 

Mi rendo conto che si t ra t t a  di un 'inter rogazione difficile e complica ta , sia  nel por la , sia  

nel r icevere una r isposta , ma il t ema è impor tante, perché ogni giorno è a ll'a t t enzione dei 

media  del Biellese, ma anche di quelli regionali. Io credo che sia  sta to cor ret to sollevare questo 

tema e confidiamo di r icevere comunque una  r isposta  da par te l'Assessore Sa it t a .  

Grazie. 
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Grazie, Consigliere Bono. 

La  parola  a ll'Assessore Sa it t a  per  la  r isposta . 

 

 

SAITTA An ton io, Assessore alla sanità  

 

All'ASL di Biella  e a ll'Assessora to a lla  sanità  non r isu lta  siano in  a t to inchieste da  par te 

della  magist ra tura  sul repar to di Urologia dell'ospedale di Ponderano. Per  quanto a  

conoscenza , l'inchiesta  in  corso a l momento r iguarda  i medici del repar to ed è volta  ad 

accer tare eventua li responsabilit à  personali. Non r iguarda, dunque, l'operato dell'ospedale di 

Ponderano, né tan tomeno quello dell'ASL di Biella  e della  sanità  biellese nel suo complesso.  

A oggi, non è stato not ifica to a ll'ASL di Biella  a lcun provvedimento cautela re nei 

confront i dei dir igent i medici in  relazione a i fa t t i cit a t i. Allo stesso tempo, occor re precisare 

come non sia  mai stata  r invia ta  a lcuna  Conferenza  dei Sindaci, non essendo sta ta  fissa ta  in 

precedenza  a lcuna  da ta  di convocazione. 
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Grazie, Assessore. 

 

 

***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 16.06 la Presidente d ich iara esaurita la trattazione 

delle in terrogazioni a risposta im m ediata) 

 

 

(La seduta ha in izio alle ore 16.09) 

 


